

# NYARIOS

## Ahmad Syahroni: Menyambut Pelantikan Bupati Terpilih Sukabumi, Dengan Semangat Kebaikan dan Keberkahan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NYARIOS.COM](http://SUKABUMI.NYARIOS.COM)

Jan 11, 2025 - 09:58



*Dokumen Pribadi*

Sukabumi,— Dalam momen bersejarah yang penuh harapan, Ahmad Syahroni

mengungkapkan semangatnya dalam menyambut pelantikan Bupati terpilih Sukabumi, Asep Japar Andreas. Dirinya mengatakan lagi, Menyambut Pelantikan Bupati Terpilih Sukabumi dengan semangat Kebaikan dan Keberkahan, Syahroni mengajak semua pihak untuk terus memperkuat niat baik dalam menjalani kehidupan.

"Tetap semangat! Lanjutkan Kebaikan! Semangat Kebaikan harus tetap berlanjut!" tegas Syahroni dalam keterangan tertulisnya kepada matasosial.com, Sabtu 11 Januari 2025.

Dirinya juga menyerukan masyarakat untuk menghormati proses hukum yang sedang berjalan di Mahkamah Konstitusi. "Yang menang akan tetap menang, yang kalah akan tetap kalah. Kalau kata Allah, jika sudah jadi, maka tetap akan jadi. Tidak akan ada yang bisa menahan kehendak-Nya. Berkah Mubarakah," tambah Syahroni dengan penuh keyakinan.

Momen ini bukan hanya sekadar pelantikan, tetapi juga merupakan panggilan untuk semua masyarakat Sukabumi agar terus berbuat baik. Syahroni mengingatkan kita akan pentingnya berbuat baik tanpa mengharapkan pujian dari orang lain. "Teruslah sibuk menjadi orang baik, tanpa harus membuktikan kepada pihak lain bahwa kita adalah orang baik. Jangan bosan jadi orang baik. Karena kalau kita berbuat baik karena Allah, ya tidak ada tendensi pujian manusia. Mereka mau memuji, mereka mau menghina, tetap biasa saja. Jalan aja, terus aja berbuat baik," ujarnya menutip kata-kata bijak yang religius.

Kebaikan, kata Syahroni, tidak akan pernah sia-sia. "Kebaikan itu pasti akan berpulang kepada pemiliknya. Ketahuilah, jika kita berbuat baik, bukan siapa-siapa yang akan mendapatkan feedback dari kebaikan kita. Kebaikan itu ya pulang ke kita sendiri. Begitu juga sebaliknya, jika kita berbuat jahat, keburukan itu nanti akan kembali kepada diri kita," jelasnya.

"Jadi, teruslah berbuat baik walaupun orang lain menganggap kita bukan orang baik. Karena yang terpenting adalah Allah tahu kita berusaha untuk menjadi hamba-Nya yang baik," ujar Ahmad Syahroni, mengajak semua pihak untuk bersatu dalam semangat kebaikan dan keberkahan demi masa depan Sukabumi yang lebih baik.

Mari kita sambut pelantikan ini dengan hati yang lapang dan niat untuk terus berbuat baik. Kebaikan memang sederhana, tetapi dampaknya bisa sangat besar. Mari kita buktikan bersama!

Syahroni juga berulang kali menyampaikan pesan yang mendalam tentang pentingnya berbuat baik. "Pokoknya, kebaikan itu ya pulang ke kita sendiri. Kalau kita berbuat jahat, keburukan itu nanti kembali kepada diri kita. Jadi, teruslah berbuat baik, walaupun orang lain menganggap kita bukan orang baik. Karena, kita tidak perlu menunjukkan dan membuktikan kepada manusia bahwa kita ini baik. Selama Allah tahu kita hamba-Nya yang terus berusaha jadi baik, itu sudah cukup," ujarnya dengan penuh keyakinan.

Dalam konteks ini, Syahroni mengingatkan kita bahwa keberkahan dan kebaikan akan selalu mengalir kepada mereka yang bersungguh-sungguh. "Hasbunallah wa nikmal wakil, nikmal maula wa nikmannasir," tambahnya, menggambarkan

betapa pentingnya berserah diri kepada Allah dalam setiap langkah yang diambil.

Momen ini diharapkan menjadi titik awal untuk membangun Sukabumi yang lebih baik, dengan semangat keberkahan yang mengalir di setiap kebijakan dan tindakan Bupati terpilih. Mari kita bersama-sama mendukung Asep Japar Andreas dalam menciptakan perubahan positif untuk masyarakat Sukabumi.

“Kebaikan dimulai dari diri kita sendiri. Mari kita teruskan semangat baik ini demi masa depan yang lebih cerah dan baik lagi!” tutup Syaroni.